

Ciudad Real



Los senadores del Partido Popular aplauden la actuación del Gobierno y destacan el buen funcionamiento del Estado de Derecho

Los senadores han valorado el Pleno “histórico” celebrado el pasado viernes en el Senado, en el que Mariano Rajoy recibió el apoyo de la Cámara Alta para aplicar el artículo 155 de la Constitución y restaurar así la legalidad y la democracia en Cataluña. Carlos Cotillas ha destacado que el Gobierno de España “ha hecho su trabajo respondiendo a este ataque a la democracia con más democracia”, además, ha celebrado que haya conseguido el apoyo de las fuerzas constitucionales. “El Gobierno y el PP han actuado con mesura, con lealtad a las leyes y con convencimiento de que España es un país unido y de que el interés general de todos los españoles tiene que estar por encima de las ambiciones independentistas de unos pocos”. “Seguimos sin entender por qué Page mantiene en el Gobierno de Castilla-La Mancha a un vicepresidente de Podemos que ha apoyado a los independentistas en el momento en el que había que significar todo lo contrario”. Miguel Ángel Valverde ha señalado que en el Pleno del Senado celebrado el viernes había un sentimiento de “preocupación y tristeza” ya que ha resultado imposible reconducir la situación y, por culpa del Gobierno de Cataluña, se ha tenido que aplicar el artículo 155 de la Constitución. “Sin embargo en el PP estamos satisfechos porque hemos visto que al Estado de Derecho funciona”. “El presidente Rajoy ha agotado la vía del diálogo antes de tomar la decisión de aplicar el 155” y ha criticado la “ambigüedad” de algunas formaciones que, hasta el último momento, han estado “dando bandazos”. Por su parte, Cristina Molina ha celebrado el éxito de la marcha por la unidad que tuvo lugar ayer en Cataluña y ha indicado que “se van a restaurar la democracia y las libertades”. Los catalanes tendrán la oportunidad de decidir su futuro el próximo 21 de diciembre, por lo que ha invitado a la “mayoría silenciada” a participar activamente en esa cita con las urnas.



Miguel Angel Valverde, Carlos Cotillas y Cristina Molina

Madrid



La vicepresidenta del Congreso, Rosa Romero, defiende los valores de la Constitución como garantes de la convivencia democrática

Romero ha inaugurado el I Encuentro económico-asegurador organizado por Mutualidad de la Abogacía y el diario económico Expansión.com, para analizar, por parte de grandes expertos, el nuevo entorno económico y las perspectivas de futuro del país. Ha puesto el foco de atención “en la importancia de preservar los valores que entraña nuestra Constitución Española, la que nos ha permitido vivir la etapa democrática más larga, libre, social y fructífera de la historia de España”. “La economía española es una economía robusta, una economía que cerró 2016 creciendo un 3.2%, uno de los mayores crecimientos entre los países desarrollados, y casi el doble que la media europea, datos que constatan su solidez y el acierto en la actuación en materia de política económica del Gobierno, que ha sido clave para revertir la dinámica y alcanzar el escenario actual”.



Rosa Romero

Ha destacado que el esfuerzo realizado por todos los españoles es evidente, que está dando sus frutos, “por eso debemos continuar con el perfil de política que ha permitido corregir desequilibrios y mejorar la competitividad de nuestra economía, dedicando todas las energías del país a afrontar los asuntos que preocupan a la mayoría de los españoles y no solo a unos pocos a los que solo les interesa dividir España”.

Ciudad Real



El Partido Popular reclama a Page soluciones urgentes ante los daños producidos por los conejos en el campo de Castilla-La Mancha



Lola Merino

La diputada regional y portavoz de Agricultura del Grupo Popular en las Cortes de Castilla-La Mancha, Lola Merino, ha reclamado al Gobierno de García-Page “la aprobación y la puesta en marcha de soluciones urgentes antes los daños producidos por los conejos en las explotaciones agrarias de Castilla-La Mancha”. La protección de nuestras explotaciones agrícolas y ganaderas debería ser una prioridad, sin embargo, estamos “asistiendo a la pasividad del Gobierno PSOE-Podemos, que hace oídos sordos a las continuas denuncias de agricultores y organizaciones agrarias a los que están dando la espalda a pesar de ver cómo los conejos están acabando con los cultivos en determinadas zonas de la región”.

Ha resaltado que “los daños son aún más graves en un año especialmente seco como este, puesto que los cultivos se han convertido en la principal alimentación de los conejos que se comen los brotes y yemas de los cultivos leñosos, como la vid y el olivo y en numerosas ocasiones, muerden el tronco o las nuevas raíces de las plantas más pequeñas”.

Membrilla



El presidente provincial, Francisco Cañizares: “El PSOE de Castilla-La Mancha es un partido debilitado que, además, tiene a Page, el secretario general más cuestionado de la historia”

Encuentro con Nuevas Generaciones, al que asiste también la candidata a presidir NNGG-CLM, Marta Maroto

Cañizares ha señalado que “lo importante en una formación política es tener claro cuáles son los valores y los principios que se defienden, por lo que ha criticado duramente a Page que, por un lado, asegura que defiende la Constitución pero, por otro, mantiene en su Gobierno a un vicepresidente de Podemos que se reúne con Junqueras y que apoya a los que han atacado a nuestra democracia vulnerando nuestra Constitución”. “Page avergüenza a los castellano-manchegos porque aquí nadie entiende que forme parte del Gobierno de la región una persona que quiere romper nuestro modelo de convivencia y atacar a la Constitución”. Por otro lado, ha indicado que los castellano-manchegos “no vamos a permitir que Page y Podemos sigan atacando al medio rural” y se ha referido al proyecto de presupuestos de Castilla-La Mancha para 2018, “unos presupuestos que repiten las mentiras de los anteriores y que atacan a la agricultura y al medio rural porque destinan menos dinero que el año pasado al campo y a invertir en el futuro de nuestra región y en nuestros jóvenes”.



Francisco Cañizares con Nuevas Generaciones

Por su parte, la candidata a presidir Nuevas Generaciones en Castilla-La Mancha, Marta Maroto, ha explicado que están haciendo una ruta por toda la región explicando el proyecto de la organización de cara al congreso regional que se celebra el próximo fin de semana. Ha anunciado que contará con representantes de Nuevas Generaciones de las cinco provincias y que se intentará integrar a todas las juntas locales.

Argamasilla de Alba



Sonia González es elegida nueva presidenta local del Partido Popular



Cañizares con la Junta Local

Al Congreso Local han asistido el gerente del PP, José Miguel Imedio; los diputados provinciales Carlos Martín de la Leona y Javier Navarro, la diputada regional Cortes Valentín, el vicesecretario de Organización del PP, Miguel Ángel Rodríguez; el senador Carlos Cotillas y el presidente provincial del PP, Francisco Cañizares. Sonia González ha recibido el testigo de manos de Begoña Benito, que ha sido presidenta del PP de la localidad desde 2010, y a la que ha agradecido el magnífico trabajo realizado durante todos estos años al frente del partido.

La nueva presidenta ha presentado su nuevo programa para los próximos años, un plan de trabajo para dar solución a los problemas de los vecinos. Además, ha lamentado que el PSOE haya subido los impuestos a los vecinos para subir el sueldo de sus dirigentes. Francisco Cañizares ha dado las gracias a Begoña Benito por su gestión y ha animado a Sonia González y a su nuevo equipo a seguir haciendo una oposición constructiva donde, a la subida de impuestos, hay que añadir la mala gestión económica del PSOE, que está provocando más endeudamiento y más paro, en la misma línea del PSOE de Page a nivel regional.